

逆転ノ発想

逆転ノ発想:身近な話題から世界情勢まであらゆる角度から斬る！！

Vol. 61～70
2010年7月30日～
2010年10月7日



Vol.61	<u>悪法</u>
Vol.62	<u>グアム</u>
Vol.63	<u>グアム2</u>
Vol.64	<u>グアム3</u>
Vol.65	<u>世論調査??</u>
Vol.66	<u>固定電話</u>
Vol.67	<u>緩和!!</u>
Vol.68	<u>筋書き</u>
Vol.69	<u>911</u>
Vol.70	<u>魔女狩り</u>

悪法

前回のコラムに続き、『エセ弱者保護』に関して

弊社の業務に “今後大きな影響” が出る

『天下の悪法』

が成立してしまいそうだ...

『賃借人保護法』

(第174回国会 番号36 議案)

(賃借人の居住の安定を確保するための、家賃債務保証業の業務の適正化及び家賃等の取立て行為の規制等に関する法律案)

その内容はあまりにも馬鹿げており、こんな法律が出来てしまったら、

”家賃の督促” などまったく出来なくなりそうだ。

正に モラルハザード！！

政治家は何を考えているのか？

【保証会社】

そもそもこの法案が出た要因として、一部の『保証会社』による強硬な取立てや追い出し行為が、社会問題となってきたことにある。

この新法は貸金業法などを参考に

『人を威迫し、私生活の平穏を害する言動』を条文で禁止するとともに、滞納者への深夜・未明の督促、無断での鍵交換、家財撤去などの強引な取立て、追い出し行為を禁じるというもので、

対象になるのが (ここが問題！！)

家賃保証業の他、不動産賃貸業、管理業、サブリース業、家賃代行業など業種を問わず、個人家主も含めるとのこと……

家賃の取り立て……… 何が悪いんですか？

家賃は自分が住んでいるところを貸してもらっているのだから、払って当然！！

悪質も何も、”いきなり業者が怒鳴ったり、わざわざ深夜取り立てに行くはずがない”

最初は普通に話をするし、配慮だってする。

支払い計画を出してもらい、支払える範囲で支払ってもらおう、といったこともする……

それが……？？

【大家の権利】

元来、社会人として、いや人として、当たり前の『契約内容や約束事』を守らない

悪質滞納者こそが、 ”諸悪の根源”

こんな法律つくる前に、

”悪質な滞納者から『善良な家主』を守る法律を作るべきだ！！”

家主の “家賃を受け取る” という権利を軽視し過ぎている！！

世の中の家主が皆、有り余る資金でアパート経営しているワケではなく、ほとんどが ローン借入 で建築 or 購入し、入居者の家賃で支払いをしている。

家賃滞納が、直ちに生活を圧迫するケースも多く、債務の不履行で、アパートを手放すこともある！！



正直、今の世の中、“一方的に権利ばかり主張する輩”が多く、それに弁護士や、マスコミや、エセ人権団体が安易に迎合する。

家賃を滞納しておいて、“居住権だの何だのと主張する”のは当然間違いだし、ましてや、聞き直して自分勝手な主張をするだけの“ダメ人間を擁護する連中”も、自分に言わせれば

『頭おかしいんじゃない？』と

【善良な】

誤解してしまくないのだが、滞納者全てが悪いと言っているのではなく、前提として

『悪質な滞納者』と『善良な滞納者』がいる！！

善良な滞納者とは、「事前に滞納の連絡をし、一生懸命に支払うべく努力をしている者」でその様な人に、いきなり怒鳴ったり、鍵を替えてしまう業者はほとんどいない！！

再三の問い合わせや請求を無視し、何の連絡もよこさず居座り続ける……

そんな連中の

“私生活の平穩を守る為の法律”

本当にバカげている！！

間違いなくこんな法律が成立してしまえば、

“当然、自分勝手な解釈で悪用する『最悪の滞納者』が多発する”

本当にこの国、大丈夫なのだろうか？

最悪滞納者に“程やかに”話をし、家賃払ってくれるのでしょうか？

むしろ、最悪滞納者から『脅迫された』などと主張され、家主や管理業者が“懲役刑”を喰らうはめに……

怒ろしい……

『人間社会の非常識』が“スタンダード”になりつつある…

「普通に」、「まじめに」、「楽しく」生活することが難しくなりそうな日本

私達が選んだ『政治家』が“法律”を作っています！！

今一度、投票した人を見直しては……

手遅れにならないうちに！！

(来週は誠に勝手ながら、取材旅行の為、更新をお休みします。あしからず)

グアム

昨年に引き続き、グアムに行ってきた！！

何故.....？

当然、家族の要望が一番強かったこともあるが、
自分自身も、昨年初めて訪問し、とても印象が良かったからだ！！

何が良かった.....??

まずは、家族の夏の旅行として、一般的に求められるものが揃っている！！

海であり、プールであり、ショッピングや綺麗な景色！！

また、海外ではあるが、日本語がある程度通じ、治安も良い！！

次に、**“グアムの人々”**

これは、自分が毎年グアムに行きたいと思う程、感じていることなのだが、
現地の人々が皆、

おおらか！！

のんびりしていて、こせこせしていない。

私達日本人にも、**“笑顔で気楽に”** 話しかけてくれる！！

私が行った、他の海外の国では、声をかけられるイコール

“社長さん、安いは！！” “スーパーコピーあるよ！！”

と言った、『超積極的な営業活動』によるものだけだ！！

グアムの人々は、商売っ気があるのか、ないのか、あまり売り込みはされない...

そして皆、日本人に較べ **ふくよかな 体形！！**

お店のレジに長蛇の列が出来ようが、**“一向に焦る気配なし” 悠々とマイペース！！**

一年中、温かい気温のせいとか、**キビキビと動きまわる店員** や、**時間を急ぐ現地の人** を見る
ことはない...

動きの速いのは、買物を急ぐ **“日本人のみ！！”**

何となく、こちらも笑ってしまう！！

この島は、これで良いのだと.....



日々、時間に追われ、
電車では皆が『携帯電話』をいじくり、
情報が 街にあふれ、
ほんの数分の 赤信号 さえ待てず、
ファミリーレストランで料理はまだかと イライラ イライラ、
その割には行列 大好き！！ 人が並んでいると、つい自分も並んでしまう.....

” 人間らしく 生きる ”

言葉には書けても、意味を答えることは出来ないし、
正解など当然ない。 (今の自分には)

少し絞って

” 自分らしく 生きる ”

これは、何となく思い描ける。

毎日毎日、同じように生活していると、見落としていることが多々ありそうだ...

海外から、日本での 自分を『客観的』に眺めてみると、

” 滑稽な部分や、なかなか頑張っているな ” と思える部分が見えてくる。

家族旅行をしながら、こんなことを考えている自分を

少しは、心に ゆとりが 出来たのか??

はたまた

歳を 取ったなー

などと、考える.....

来年も是非、グアムに行きたいと思う！！

その為に、コツコツ頑張ろう！！ 自分らしく...

(グアム編 続く)

グアム 2

前回に続き、グアムの話



どこか旅行に行く場合、まずは本屋に行って、『ガイドブック』を買ってくる！！
(立ち読みで終わらせる場合も・・・)

どんな所だろうか？
ホテルのグレードは？
買い物する場所は？
観光スポットは？
何が美味しい？
名産、名物は？
ブランド品は？ (海外の場合) などなど...

今、書店に並ぶ数多くの旅行ガイドブックは、そのほとんどが
” 買い物情報 ” に 全面的に占領されたものばかり！！
出版不況の折、『広告収入』を得る為には 致し方ないのかもしれない...

だが、本当に深く旅行を楽しむ為には、もう少し行く先々の ” 歴史や文化への目配り ”
を
するべきかと思う！！

今回2度目のグアムであったが、慣れもあり、ほとんどガイドブックを見ることもなく、
更に歴史や文化などを調べることもなく、やはり、あそこには何が売っていたのか、
あそこで食事しようといったことばかり頭にあった。

当然、それだけでも現地では、不自由なく楽しめた……が、

いざ旅行し、日本に帰ってくると、前回のコラムにも書いたが、

” グアムの人々に魅了された ”

自分は、グアムのことをもっと知りたくなった！！

【大宮島】

グアムといえば、多くの日本人の認識として、

”比較的近く、海がきれいなリゾート地！！” といったところか...





自分自身もそのようなイメージしかもっていなかった。
だが、現地に行って、忘れていたことを思い出した。

グアムは、”太平洋戦争時の激戦地”であったことを……



昭和50年以降の方は知らないかもしれないが、
”戦後28年間、日本兵としてジャングルをさまよった横井庄一さん”
が、
発見されたのも『グアム』である。

【植民地】

少し調べてみると、グアムは一時、”日本領”でもあった。

1941年12月8日に太平洋戦争が勃発。
日本海軍は、真珠湾攻撃の何と5時間後、(日本時間午前8時30分)
グアムへの航空攻撃を開始。同月10日、日本が占領した。

その後、1944年8月、米国が奪還(グアムの戦い)するまで、

『大宮島』と呼ばれていた。
(小さいながらも神社があったそうです)

【あえて】

現在のグアムは、アメリカ合衆国の『準州』



大統領選挙の『参政権』を持っていないのだ！！
(ストローポール(擬似投票)が行われるが、選挙結果には反映されない。)

以前、自主憲法草案が上程されたが、1979年の住民投票で否決されている。
その後も米国連邦政府による“独立”や、“自治”の勧告は無視して、

“大国との特権的な関係から得られる利益を選んでる！！”

米軍の基地関連産業とアメリカ政府からの補助金、観光業、農業、漁業が主要な経済基盤であるが、
近年は、『観光業』が産業の大部分を占め、

島民の60%が『観光業』に従事している！！
(ちなみにグアムの現在の人口は、17万5000人程度)

『年間100万人以上』の観光客が訪れるが、
観光収入の“9割以上”が『日本からの観光客』によるもので、
日本への依存度が大変高い！！

つまり、日本が不景気になるとグアムも不景気に！！

しかし、“人口の約6倍の観光客”ってすごい！！
(日本に置き換えると7億2000万人???)

日本では到底、想像すら出来ない.....

これからも素敵な島であってほしい！！

その為にも、『買物目的だけ』や、『文化を無視した』
“マナーの悪い観光客” (ニホンジン?) が増えないことを願いたい...

日本の出版社の皆さん、グアムのガイドブック作り 慎重に！！



影響力 大 ですから！！
(続くかも???)

ガム 3

ガム編 最終回！！



今、日本では『**民主党の代表選問題**』で大騒ぎ……

マスコミは未だに『**政治とカネ**』とくだらないことを持ち出し、小沢氏批判を繰り返す…

筆者に言わせれば、余程、人の『**年金**』預かっておきながら、
自分の財布のように使いまくり、責任をとらない

” **政治家 や、厚生労働省の役人** ” の方が悪だし、追求されるべきだ！！

ちなみに、公的年金の保険料など ” **約1兆1300億円** ” をつぎ込んで整備した、
全国 301の福祉施設？ (名ばかりの無駄な施設) を、国が売却し、回収出来た金額は、

” **約 2 割 の 2 , 2 2 1 億 円** ”

損 失 額

” **9 , 0 7 9 億 円 !!** ”

(グリーンピアの損失1900億円を含めると、損失は 1兆 9 7 9 億 円 !!)

……誰も責任とりません！！

……誰も名指しで責められません！！

……今頃、天下り先からの退職金を何億円かもらって、ファーストクラスに乗ってバカンス
中！！

頭に来る！！

真面目に報道しろ、 **マスゴミ** ……??

(すみません。また悪い癖が)

【**政権交代**】

昨年、国民の期待を背負い、『**民主党政権**』が誕生した！！

鳩山首相の元、何かを変えてくれるのだろうと 皆が 期 待した……

今思えば、何も考えず、自民政権では、タブー視されていた、

” **沖縄の基地問題** ” をとり上げ、
普天間飛行場の移設問題で、 **右往左往** ……



海外移設を望むも、結局は振り出しに戻り、”名護市の辺野古”になるのだが、その際移設先としてあがったのが

『グアム』



【本質】

そもそも米国にとって、”在日米軍再編の本質”は、沖縄の新基地ではなく、”海兵隊のグアム移転”にあると言われている！！
辺野古への移転計画は、主として『日本側』の意向に沿うものだ。

それは、沖縄の負担を軽減すると言って、普天間移転に伴い、
”沖縄駐留の海兵隊員8600人とその家族9000人をグアムに移転する”
と協定を結んだことからわかる。

地球規模の米軍再編にとって、海兵隊の沖縄からグアムへの移転は重要であり、

『太平洋地域での前進拠点づくり』

になるのだが、その費用を出来るだけ多く
”日本に負担”させる為、交渉を難航させているようだ……



【人口】

もっと日米の やり取りや、かけひき、情報操作について書いても良いが、その件は改めて、敢えてここでは、” 移転先のグアム ” について。

グアムは、前回コラムでも書いたように、人口は 約17万5000人！！
(日本で言えば、帯広市程度 ... たとえが微妙??)

その島に沖縄から ” 海兵隊 8600人 と その家族 9000人 ”
その他基地関係者合わせて

2万5000人前後 の人が、

2014年の移転完了期限までこ増えるのだ！！

(※移転完了期限は今、3～5年延長で検討されている)

” 人口が 5～6年で、 約 15% も増える…… ”

さらに移転に伴い、建設作業員ら ” 約 8 万 人 ” が流入する可能性もあると……

【費用】

当然ながら、急激な人口増加には上下水道などの インフラ整備 が 不可 欠 ！！

グアム移転に伴う『直接経費』は、06年の日米合意で

” 総額 102億7000万ドル ”
(約8600億円！！その当時のレートでは1兆円)

このうち、日米側は 60億9000万ドル。(一部融資)を自担する

” 今後 5～6年で 1兆円を超える 公共投資 ”

当然、” 基地移転景気が…… ”

【投資】

弊社の、本業『不動産』からの目線だと、

急激な 人口増加 により、

- 工事関係者の住居賃貸需要
- 消費の急増による商業スペースの需要
- 軍事関係者急増による、オフィス、住宅需要
- 海兵隊・家族の基地以外、居住賃貸住宅の需要

といった ” 実需の急増 ” が予想される。
(不動産に携わってなくてもわかりますが……)

現在のグアムの『不動産価格』は、” 低迷 ” しており、
未だ『基地移転景気』を見込んで

” 大型投資は、十分にされていません！！ ”



何年先に、不動産価格が ” 上 昇 局 面 ” になるのか判断するのは難しいですが、
” 不動産の 需 要 は、間違いなく 増えます！！ ”

グアム への 不動産投資-----あると思います！！

日本の安くなった ” リゾートマンション ” より、
グアム の コンドミニアムに 魅 力 が！！

来年も機会があれば是非訪れたいと思っているが、
その際、『不動産価格が上昇』しようが、『人口が増加』しようが、

グアムの人達の ” おおらかさ ” だけは 残っていてほしい！！
それが一番の 魅 力 ですから！！



世論調査??

やはり、触れない話題はまいかないでしょう.....

『民主党 代表選 ！！』

菅氏と小沢氏の一騎打ち！！

筆者は、今まで以上に今回の代表選を注意深くみている！！

なぜなら、本コラムで何回も何回も記しているが、

今の日本のマスコミ.....

特に『大手新聞社』と『テレビの報道』が、世論操作をする

『世論ファシズム』または、『メディアファシズム』の危険を強く感じるからだ！！

【世論調査】

ここでは、あえてどちらの議員が 好きか？ 嫌いか？ は、さておき、

9月1日、小沢氏が出馬を決めたと同時に 大手新聞 と テレビ は、一斉に『世論調査』

総理にふさわしいのは.....

菅氏 74% 小沢氏 17%

どこの新聞社もテレビ局も、”ほぼ同じ数値??”

そのことをテレビで 連呼 する！！

”国民の支持は.....”

”世論は.....”

”ちょっとまって!!!!”

まず、何人に、どこで、男女比は、職業は???

きちんと条件を伝えているところは、一切なし...

これ ”怪しい！！”

(怪しいとは思わない人は、正直バカか、テレビしか見てない人)

”ネットでは、逆の結果が！！”

小沢氏支持の方が圧倒している.....



【捏造】

そもそも、日本には、『世論調査専門会社』が存在しない。

アメリカには、複数の『世論調査専門会社』があり、

『ピューリサーチセンター』や『ギャラップ』などが有名。

当然ながら、専門会社である以上、その調査の正確さが会社の存続を左右するため、ある程度信頼がおける。

”日本のテレビ局、新聞社の世論調査って??”

情けないが、日本のテレビや新聞は、”捏造報道”の伝統があり、日常茶飯事!!

いい加減な調査を発表しても、誰もとがめる者などいない.....

調査をする側の意図通りの回答を誘導し、得た『世論調査』の数字をもって、

『民意』と報道するのは、当に”詐欺行為”であり、民主主義を破壊する仕組みだ!!

今の日本の『世論調査』の仕組みでは、決して”世論”はわからない!!

では、何故、大手新聞社やテレビは、”捏造世論調査”までして、小沢氏を批判するのか??.....

【政治主導】

昨日行われた、日本記者クラブが主催した『公開討論会』

つつい興味深く、2時間インターネットで全てを観た!!

あまりに”低俗な代表記者の質問”に、激しい苛立ちを覚えたが.....
(特に読売新聞の橋本五郎は最悪!!)

それ以上に、その日の夜のニュースで、”自分達の都合の良いように編集した映像”を流し、視聴者に、間違った情報の”洗脳”をしているようで、恐怖さえ覚えた...

【癒着】

小沢氏が”大手メディア”に『叩かれる理由』は、

『政治主導』つまり『脱官僚』となるからだ!!

小沢氏が”総理”になると...

『官僚と報道機関』の”長年の癒着”が崩壊する可能性がある!!



- ・記者クラブ解放を進める
- ・クロスメディア規制（これ重要！！）
- ・官房機密費の大手新聞・テレビ記者と評論家への長年にわたる　バラ撒き！！
- ・記者クラブによる大手政治部記者『特別待遇』による　ネタの独占、談合！！
- ・電波の違法な独占！！（テレビ局は、携帯の1.4倍の周波数帯を占有）
- ・電波使用料の異常な『低価格』による使用（電波利用料の負担割合は、携帯80%、テレビ局5%）
- ・新聞社とTV局が一体している事による　寡占化！！　　などなど

何が何でも”小沢なんか総理にさせるか！！”

ってことになる...

まだまだ書きたいことはあるが、
代表選の9月14日まで『注意深く』気がついたことを、少しづつ書こうと思う。

最後に、今回の代表選は、『一般の人は投票出来ない』が、
先日行われた『参院選に”投票”に行かなかった人』は、
当然　　”世論調査の対象外”　　です！！

固定電話

はじめに、前回のコラムに引き続き、若干、感情論的な文面をお許し下さい...

前回、指摘した ” 似非 世論調査 ”

数日前に ” 代表選の中盤 ” における『マスコミの世論調査結果』が発表された。

当に予想通り、各社が足並み揃えた かのごとく、

『首相にふさわしい』

菅氏 66%

小沢氏 17% (各社1~2%の違い)

テレビ番組の司会者達は、いかにも ” 国民の声は ” といった感じで数字を読みあげる.....

数字を強調したいのか、司会者の持つ ” テロップ ” が アップ に！！

そこは、良く見ないと判らないように、
否、むしろ見てほしくないように、 小さい注意書きが.....

『 RDD方式 』 『 1,000人 』 『 回答率58% 』

これは...

【信頼】

『RDD方式』とは、コンピューターで乱数計算を基に、電話番号を発生させて電話をかけ調査する方式であるが、

この方式には大きな問題点が...

それは、『固定電話』のみが対象となっている！！

『携帯電話』や『IP電話』のみ所有している人は ” 対象外 ” である。

当然、固定電話を持たない人々の年齢層などに ” 偏り ” が存在することから、サンプルにも ” 歪み ” が生じる。

さらに、調査対象者が、 ” どんな世帯？、どんな人物か？ ” をまったく特定出来ない...
(選挙権持たない『子供』が応えても反映される??)

また、調査員との直接対面で答える場合と比較し、設問文や設問順によって、回答が ” 誘導されやすく ”
回答者があまり熟慮せず、 ” 反動的 ” に答えてしまう傾向がある。

” 固定電話を持っている人々の世論 ”



【恣意的】

自慢げに ” 当社の行った世論調査によると ” というわりに、
その対象人数は、たったの 『 1,000人 』

そして、さらに情けないのは ” 回答率.....58% ”

つまり ” 580人の『固定電話所有者』の意見 ” をもって

『 わが社の世論調査 』こそ『 民意 』と！！

新聞の一面にドカッーンと載せる.....

..... 恥ずかしくないのかな？

” 42% も回答 を 拒否 ” されている時点で、『 調査 』と呼ぶには無理があるし、
せめて、その 42% を ” 興味なし ” と結果に反映させれば、まだ救いはあるが...

菅氏の ” 圧倒的な支持 ” の 66% は、

” 固定電話を持つ 580人の内の 約 383人 !! ”

回答拒否の人を入れれば

” 固定電話を持つ 1000人中 約383人の支持....支持率 38%となる ”

かなりイメージ違う...

そんなつまらない『世論調査』をしなくても、

二人が同時に出演している番組内で『 メール や 電話 』で調査すれば良いし、

『地デジのテレビ』が普及してきている今、簡単に調査出来る！！

現にクイズ番組などで ” リアルタイム ” に調査している番組がいくつもある中、

” 政治的なものだけは、決してやらない ”

つまり、” 見られたくない結果 ” があるからだ！！

大マスコミに『 つくられた 世 論 』に左右されるのは、ご免だ！！

古い例えになるが、戦時中、新聞社は『軍部官僚と一体』となって、” 戦争を美化し ”

『 挙国一致 』 『 鬼畜米英 』 『 聖戦 』と煽り

軍部に ” 批判的な多くの良識人 ” の 言 論 を 封 じ た！！

今まさに 『 軍 部 』 = 『 官 僚 』

と置き換えると、辻褄が合う...

菅さん 冷静に!!! 慎重に!!!

巷の『世論調査』は、” 世 論 操 作 ” ですから.....

緩和！！

2回に渡って書いた『民主党代表選』の結果が出た...

” 菅 総理 続投！！ ”

筆者は 今回の結果を

” 大マスコミの 世論操作 恐るべし ”

と強く感じた！！

総理続投が決まった以上、『国の為に』（官僚の為に？）全力で頑張ってもらいたいものだが、

どうにも発言が軽く、実行性に疑問符がつく.....

代表選挙中、” バカの一つ覚え ” のように 連呼した

『 一に雇用、二に雇用、三に雇用 』

確かに『雇用』は大事ですが、では ”どのようにして雇用を増やす” のかと聞くと、明確な答えは、

” 返ってこない ”

唯一 ” 介護の分野で雇用を増やす ” と

これだけでは当然、経済全体の浮揚はありえない！！

【逆】

様々なところで指摘されているが

『雇用』は 経済が活性化して、経済規模が大きくなる限り、増えるはずがない！！

しかし、菅 総理は、国民の多くが 経済的に大変な この時期に

『 緊縮財政 』の上、『消費税』まで 上げると言う.....

” 大丈夫?? ”

【ブレーン】

菅 総理は『財務官僚の意見』と『2人のブレーン』の見解を重視した『経済政策』を行いたいらしい.....

その内の1人、財務大臣の頃、内閣府参与に採用した 『小野善康教授』

小野教授の理論は、菅 総理 が 盛んにアピール している



『景気が悪い時でも、“増税”をして、それを適切に“雇用創出”と“内需拡大”の為に使えば、“デフレ脱却”そして、“景気回復”ができる』と、

そして、さらに

『所得の多い人に対する“最高税率”は、上げても良い！！』と言うものだ。
(半分以上持っていくつもり??)

これで 本 当 に 大 丈 夫 ???

【アップ】

マスコミ お得意 の 『 世 論 調 査 』 では

” 支 持 率 ア ッ プ ” して います !!

『 世 論 調 査 』 に 参 加 さ れ て 方 々

” 政 策 を 吟 味 ” した 上 で 支 持 した した ?

【表裏】

菅総理の考えは置いて、今、確かに “『 雇 用 』 を 増 や す こ と” は 重 要 で 有 る。

本気で雇用拡大を考えるのであれば、

” 労 働 市 場 の 『 流 動 性 』 を 高 め る こ と ” つ ま り

” 解 雇 規 制 の 緩 和 ” が 不 可 欠 だ !!

(政治家はまず言わない!!)

日本 の 極 め て ” 厳 しい 解 雇 規 制 ” が

- ・ 企業の新規採用の抑制
- ・ 非正規社員に押しつけられる、不当な雇用リスク
- ・ 日本 の グローバル 企業 の 国際 競争 力 低 下 など

日本 経 済 の 閉 塞 感 に つ な が っ て いる !!

雇 用 が 流 動 化 す る こ と に よ っ て 、 ” ク ビ を 切 ら れ る 人 ” が 出 て 来 ます。

た だ 、 そ れ は 短 期 的 な 問 題 で 、 長 期 的 に 見 る と 『 解 雇 規 制 の 緩 和 、 撤 廃 』 に よ っ て 、 企 業 は

” 新 しい 人 を 雇 う と い う 動 機 が 生 ま れ る !! ”

【現状】

企 業 に と っ て は ” 一 度 雇 っ た ら 犯 罪 行 為 で も な い 限 り ク ビ に 出 来 ない ”

と い う 状 況 で は 、 雇 用 に 極 め て 慎 重 に な り 、 ” 生 涯 賃 金 2 ~ 3 億 円 ” と 言 わ れ て いる 今

” 新 卒 を 一 人 採 用 す る こ と は 2 ~ 3 億 円 の 設 備 投 資 に 匹 敵 す る !! ”

” 人 の 雇 用 を 守 る た め に 、 『 解 雇 基 準 』 を 厳 しく した 結 果 、 解 雇 が 雇 用 を 阻 害 し ている ”



とても皮肉に思えるが “場当たりの政治” “世論を先導するマスコミ” がいる限り
ダイナミックな改革は 無理だ！！

同時に『政治家』や『官僚』だけでなく
国民…有権者も、”もう少し 高い意識 が必要だ！！”

選挙にも行かず、権利ばかり主張するのは

”必ずしっぺ返しがかかる”

【条件】

”働けるのに 働かない…なぜなら失業給付があるから”

これでは『雇用』は 拡大しない！！

” 職業訓練を受けないと、失業給付が受けれない ” 仕組みにし

- ・ 柔軟な 労働市場
- ・ 厚い 失業給付
- ・ 有効な 職業訓練 があって はじめて

『雇用が拡大』するのではないだろうか…

” 目先の事に囚われて、本質を見失う ”

今、当に、日本人が世界から試されている…

いや、既に 見限られている かもしれない??

菅 総理は ” 3年間は選挙をしない ” と『新人議員に 公言』したそうですが、
ならば

” 腰を据えて、将来を見据え、きちんと政治をしてほしい！！ ”

と 願ってはみるものの、今の状況では……

新人議員への『公約違反』

結構、早くなるかも……??

筋書き

今回は、やはりこの話題 “**検 察 官 逮 捕**”

村木 元厚生労働省局長 事件で

『**検察側が重要な証拠となるFDの更新日時を改竄していた**』とし

事件を担当していた “**前田 主任検事**” が逮捕された…

本コラムでは、以前より 今の『**検察とメディアのあり方**』に 疑問を呈してきた。

(2010年1月22日投稿『**説明責任?**』参照)

(http://sys01.center-point.co.jp/idmnet/blog/2010/01/post_27.html)

今回の事件で筆者が気になるのは、

今まで、検察や警察などの “**捜査機関の発表やリークに依存してきた**”
マスメディアにとって、『**検 察 批 判**』などもってのほか！！

検察に たてつこうものなら、一切の “**取材禁止や、出入り禁止**” にさせられる為

テレビに出演する『**司会者**』や『**ジャーナリスト**』は

” **検察のお先棒を担いでばかり** ” の状態であった。

それが今回 “**主任検事 逮捕**” により、一斉に『**検察の問題**』を指摘する…

『**記者クラブ**』に所属するメディアが皆、報道しているので

後々、自分の所だけ “**いじめられることはないだろう**” と恐る恐る記事にする…

これで『**検 察 組 織 が 良 く な れ ば**』……

なんてことは、まず **ありえない！！**

【ストーリー】

今回の報道も、” **全てシナリオ通り** ” に感じる…

”**FDデータ改竄**” の記事が出るやいなや、『**朝日新聞**』と申し合わせたかのごとく、主任
検事を逮捕し

『**最 高 検**』が、直接捜査に乗り出して、検証チームを発足させることを発表した。

なんなんだ… この素早さ、手際のよさ…

準備していた?? ストーリーが出来ている??



【特有】

“あらかじめ事件のストーリーを決め、それに沿った 調書 をデッチ上げる。
関係者を呼びつけ、脅し、利益供与をほのめかしながら作文する。
多くの 検面調書 は、実は 証人の供述に基づくものではなく、検察自身の作文である。”

これら、検察の “ 独自捜査特有の手法 ” が 公 になった！！

とても恐ろしいことだが、特捜検事にとっては、 **日常茶飯事！！**
また、フリーのジャーナリスト達にとっては、 **周知の事実！！**

こうした捜査手法については、被告人の立場から “ 批判の声 ” が多数あがり
その状況を記した出版物が……

- ・ リクルート事件の江副浩正氏の **『リクルート事件・江副浩正の真実』**
- ・ ライブドア事件の堀江貴文氏の **『徹底抗戦』**
- ・ 衆院議員の鈴木宗男氏の **『汚名 国家に人生を奪われた男の告白』**
- ・ 元福島県知事の佐藤栄佐久氏 **『知事抹殺 つくられた福島県汚職事件』**
(是非、ご一読を)

【お得意】

得意技??

『 最高検 』が今回用意した “ ストーリー ” は??

前田主任検事を “ スケープゴート ” にして、得意の捜査手法を使い、
“ 一人の検事の悪巧み ” というストーリーで、
『 国民の目 』を “ 検察組織そのものから、そらす ” という策略か、……

騙されません！！ 今回は！！

誰がみたって、村木さんへの “ 不当な捜査 ” は、『 組織ぐるみ 』の何者でもなし。
いや、そもそも、村木冤罪事件の総責任は 『 最高検 』が負うべきである！！

本来であれば、

“ 第三者機関に捜査を委ね、最高検の責任も含めて、国民の判断を仰ぐべきだ！！ ”

【真実】

“ 真実に迫る努力を捨て、あくまでも 『 手柄のための筋書き 』 に固執する、特捜検事 ”

これで分かってくる……

『なぜ、検察は小沢一郎氏を狙う?』

霞ヶ関の破壊装置に政権をとらせたくなかったという説から
当事の検事総長だった 樋渡利秋氏が、“個人的に民主党が嫌い” だったからという説など
様々な話があるが、本当のところは

『 小沢をやれば 一生めしが食える！！ 』

特捜検事は、在任中に大きな手柄を立てれば、組織内の出世は勿論、退官後も大企業の顧問に迎えられるなど、“ 想像を絶するメリット ” がある。



特捜検事は、在任中に大きな手柄を立てれば、組織内の出世は勿論、退官後も大企業の顧問に迎えられるなど、“想像を絶するメリット”がある。

検 察 官 の 『出世の為』、『個人的利益の為』、 強大な権力を使い、世の中を混乱させ

” 無実な人の 一生を台無しにする...”

決して許される行為ではない！！

【同罪】

同時に、“検察暴走の共犯”である『大メディア』も 猛省 するべきだ！！

”西松建設の献金問題で逮捕された、小沢一郎氏の秘書 大久保隆則氏の公判で『裁判所』は 小沢事務所から ゼネコン談合への『天の声』があったとする

” 検 察 の 主 張 を 退 け て い る ” が、

そのことを ”大メディア”は 報道しない！！

【大罪】

『政治とカネ』という ”虚構”を世間に広め、“政治を混乱させた”罪は、あまりに大きく ”国民が被った損害”は計り知れない。

今回の事件、最後まで注意深く 監視しなくてはならない

” 筋書きのない ドラマを期待して！！ ”

9 1 1

このところ、本コラムは重いテーマばかり...

書いてる方も 疲れてくる。

何か楽しいテーマないかな??...と悩む
悩むことで、また疲れる。

先週、今週と **福岡、小倉、大阪、名古屋** と出張が続き、

”新しい発見が出来れば” と

意気込んで行ったものの、そのタイトなスケジュールに

”未発見のまま、ただ疲れだけが残った。”

仕事で忙しいのは大変嬉しく、ただただ感謝なのだが、
忙しさにかまけて、仕事のクオリティーを下げちゃいけない！！

その為には、心の余裕を保つための

気分転換が必要だ！！

【総味】

筆者は、自他とも認める 『凝り性』だ！！

何かに興味を持つと、”徹底的”に 調べたくなるし、集めたくなる。

集めるためには『資金』が必要！！

ならば、”仕事を頑張って稼ごう！！” と...

わたくし至って『シンプルな発想』の持ち主！！

これが昔から、自分を動かす ”原動力” なのだ！！

【集中】

ここ数年は、凝っているといったレベルを超え、もはや ”ライフワーク” になりつつある

”バスケットボール”

休日ともなれば、”朝から晩まで 体育館” だ！！

子供達の指導、自分の練習、自分の試合と、数ヶ月先まで予定が ”びっしり”
とても幸せな日々と感じている！！

が、しかし、

いつ休む? 体調は?? 心の余裕は???

【夢】

充実した日々を過ごしているが、時に

”一人の時間” ”ゆったりとした時間”

が必要と感じる時がある。

”一人の時間” と考えて、すぐに思いつくのが 『映画』



テレビでは連日、何かしらの映画の予告や宣伝が流され、”これ観たいな”
と思う作品がいくつもあるのだが、なかなか映画館に足を運ぶ時間もな
く、ついつい見逃して、

DVDやBlu-rayを買いだめしてしまう...
(買っただけで、観ていないのが数十本!!)

つい最近、仕事帰り 6~7年ぶりに『映画館』に行った!!
スクリーンに集中していると、他の事を考えず、良い時間と感じた。

定期的な自分の行事になりそうだ!!

もう一つ、”ゆったりとした時間”として、思いつくこと...
これは”将来の夢”でもあるのだが

『世界遺産』を観てまわることだ!!

数年前、中国で『万里の長城』や『故宮』、『明・清代の皇帝陵墓』などを観て
その想いがより強くなった。

恥ずかしながら、”日本の14ある世界遺産”も、まだ全て観ることが出来ていないの
だが...

是非、仕事にからめてでも、積極的に時間をつくり、訪れ、写真を撮り
自分なりの『写真集』を作りたいと思っている。

【どこから】

世界遺産は『文化遺産』『自然遺産』『複合遺産』の三種類があり
今現在、 **911件** 登録されている!!

さて、どこから行こうか? となるのだが

一般的に人気なのが

- ・ペルーの天空都市 【マチュ・ピチュ】
標高2400mの山の上に建造された都市で、多くの謎がまだ解明されていない。



- ・ メンフィスの **【ピラミッド地帯】**
ピラミッドに加えて、スフィンクスも遺産の範囲に入っています。



- ・ フランスの海上に浮かぶ修道院 **【モン・サン・ミッシェルとその湾】**
歴史的にも重要な建造物だが、それ以上に、満潮時に海面に浮かんだ姿は圧巻！！



- ・ ガンボジアの **【アンコール遺跡群】**
ジャングルの中にあるクメール王朝の遺跡



他に **【ヴェネツィアとその潟】** **【ブラハの歴史地区】** **【イスタンブールの歴史地区】**
などなど

【いつの日か】

世界遺産は、” **人類の重要な文化や自然** ” を **後世** に残していくために始めたもの。

学校で教えられた歴史の実際の舞台を見ることによって、よりその重みを” **感覚** ” として理解することが出来る！！

いくつ観てまわることが出来るだろうか??

時間とお金さえあれば、勿論 すべての世界遺産を 観て回りたいのだが、現実には.....

ひとつでも多く 観る 為にも

” **コツコツ 地道に頑張ろう！！** ”

間違っても、会社から『 **負の遺産** 』として登録されないように！！

魔女狩り

検察審査会の議決が ” 国民の声 ” ……

いいかげんにしろ！！

検察審査会の議決を
『市民目線』と評価したり
『小沢氏は議員辞職すべき』
『小沢氏を国会で証人喚問すべき』などと主張する

” 本当の悪人 ” と、それにまんまとのせられる ” 愚かな人々 ”

今の日本は本当に情けなくなる……

今回の『容疑事実』を知り、検察審査会の『仕組み』を知ったら間違いなく

” 世界は、その馬鹿さ加減に ただただ驚き 呆れるだろう ”

【恐怖】

” 一人の人間を 犯罪者 にする ”

正に、何であり、狙われたら最後…

仮に無罪になったところで失うものは計り知れない…

人権無視がまかり通る…

” もし、自分が その立場になったら ”

【集中攻撃】

何がなんでも 小沢氏 を 政界から追放 したいのであろう…

” よってたかって弱いものいじめの構図 ”

日本の権力 を 牛耳る

『日米支配層』『霞ヶ関』『菅-仙谷政権』『自民党』『マスメディア』といった

” 既得権益を死守せんという勢力 ”

にとって、余程、小沢氏という存在 は目障りなのか…



【洗脳】

いつものことだが、本コラムで再三、指摘している

”マスゴミ”は本当に悪質だ！！

前日まで『村木元局長事件』で、

”確かな物証がなく、状況証拠だけで判断する事が冤罪をうむ”とあれほど”**検察批判**”をしていたのが、

突然、小沢氏に限っては

”**裁判で明らかにすれば良い**”と激変する？？...

さらに、**異議申し立て**を行った人物が

”**在日特会会長**”であることには一言も触れず平均年齢30歳という審査会メンバーの議決が”**国民の声**”と決め付ける。

”**素人の国民をちょっと洗脳すれば 強制起訴！！**”

してやったりと ほくそ笑む既得権者 の 顔が目に浮かぶ...

【民主主義】

アメリカは日本を『**異質な国**』と見ているそうだが？

”**自由主義経済でも民主主義でもない国**”

または

”**キューバ、北朝鮮と並ぶ社会主義国の一つ**”と

『**官僚支配**』が 国民生活の隅々にまで行き渡り、国民にはそれが 当たり前になり、違和感がない...

メディアは『**官僚支配**』を『**民主主義**』と国民に信じ込ませてきた！！

いつ気付く??

【実像】

小沢氏は、”**難党も議員辞職もせず**に**裁判で無罪を勝ち取る**”と宣言した！！

当然！！

しかしその事により、**メディアの”小沢バッシング”**は **さらに強硬に！！**

お得意の 世論調査 という名の ”**世論操作**”で、

繰り返し 小沢氏の不人気を 煽り立てることだろう...

が、しかしである... 筆者は ”そろそろ”と 淡い期待をしている！！

『**メディアに洗脳された多くの国民**』も ”**バッシングばかりしている報道のおかしさ**”に

気が始める.....??



メディアが頑張れば頑張るほど、**メディアの ” 実像・正体 ”** が明らかになってくる！！

自らの墓穴を掘っていることに気付いていない！！

【国会】

日本に『**本当の民主主義**』は くるのだろうか？

日本は『**政治教育**』をしない…

子供の頃、

”日本は民主主義で三権分立、国会が国権の最高機関である”とだけ教え

『**現実の政治**』が どのように動いているか、”**建前と現実の乖離**” など、まったく教えない！！

故に、気付いた時には ” **マスコミに洗脳されている…** ”

どうだろう… 『**小学生、中学生の道徳の授業**』に ” **国会放送を見せる** ” のは！！

” **官僚の作った原稿を 下を向いて ただ読み上げる 総理大臣** ”の姿を見て、子供たちは どのように思うだろうか？

大変興味深い！！

【これから】

” **関心を持つ** ”

これが、騙されない為 の キーワード！！

無関心でいると、いつの間に……

日本の既得権者 の 『**魔女狩り**』は いつ終わるのだろうか？

本当に情けない…